



1. Mai 2014

1. Mai 2014
ADAC erklärt umfassenden Medienzugang und Aufzeichnungsmöglichkeiten bei der ADAC Hauptversammlung in Saarbrücken
Zur diesjährigen Hauptversammlung gewährt der ADAC Medienvertretern umfassend Zugang und Möglichkeit zur Berichterstattung. Journalisten sind nicht nur zu einer Pressekonferenz mit Spitzen-Repräsentanten des ADAC eingeladen, sondern können die Veranstaltung auch selbst im Saal mitverfolgen. Hörfunk- und TV-Medien haben die Möglichkeit, vor Ort aufzuzeichnen sowie Gespräche und Interviews zu führen. Um einen reibungslosen und ordnungsgemäßen Ablauf der Hauptversammlung zu gewährleisten sowie die Persönlichkeitsrechte der Delegierten zu wahren, sind lediglich während des offiziellen Teils der Hauptversammlung Bild- und Tonaufnahmen im Saal nicht gestattet. Dies entspricht der üblichen Praxis bei entsprechenden Veranstaltungen anderer Organisationen.

Pressekontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

Firmenkontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.